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LOCUCIÓN DEL  VÍDEO “SELECCIÓN  SOSTENIBLE.  JUGAMOS  LIMPIO  CON 
EL PLANETA”  

 

Celia Jiménez, defensa:  “Es  un  camino largo porque  nos  queda  mucho que  hacer,  pero sí  que  es  cierto 
que mundiales y momentos en el  fútbol  femenino como este están marcando  un antes y un después”.  

Mónica Oviedo, responsable de Gestión  de Sostenibilidad en  Iberdrola: “Una forma sencilla de explicar 
cómo  se puede compensar esa huella de CO2  es pensar en reducirla, esa es la mejor manera  de hacer que 
la huella sea cada vez  más pequeña. Pero  si, por ejemplo, no  se pueden evitar esos viajes,  lo que  
tenemos que hacer es compensarla.  Y  una de las formas puede ser comprando  esa energía que ellas van 
a producir  —esa intensidad,  esas emisiones de CO2—  y compensarla  con energía verde”.  

Amanda Sampedro, centrocampista:  “Creo que la iniciativa de  Iberdrola  de hacer  de nosotras la 
primera selección sostenible y que pueda contrarrestarse la huella de carbono de nuestro  paso  por 
Francia dice mucho de Iberdrola  y de nosotras  como primera  selección  sostenible. Pienso  que son 
pequeños pasitos que van a hacer que tengamos un planeta mucho más limpio”.  

Jorge Vilda, seleccionador  nacional  absoluto  y director  técnico de Selecciones  de Fútbol  Femenino: 
“Siempre que puedo cojo el patinete  eléctrico. También a mi hija le encanta que montemos los dos  
juntos”.  

Silvia  Meseguer, centrocampista:  “Como medio de transporte sostenible,  suelo usar la  bicicleta  todos 
los días para ir a entrenar”.  

Celia Jiménez:  “Soy una fan del  longboard  y voy con el  patín a todas partes”.  

Silvia  Meseguer:  “Jugamos  limpio con  el  planeta”.  

 

 


